



Invitation • 4 décembre 2024 à 19 h

Hydro-Québec vous présente son projet de construction du poste de Brome et de la ligne à 120 kV qui l'alimentera

Le plan de modernisation du réseau électrique de l'Estrie est en déploiement depuis 2016 et nous arriverons bientôt dans votre secteur.

Le réseau électrique sert bien l'Estrie depuis 130 ans, mais les lignes à haute tension et les postes de la région sont maintenant exploités à leur pleine capacité. Pour continuer de bien alimenter l'Estrie en électricité propre, le réseau doit être modernisé.

La construction d'un nouveau poste électrique et d'une ligne à 120 kV dans la MRC Brome-Missisquoi fait partie de ce plan de modernisation.

Nous souhaitons élaborer ce projet en étroite collaboration avec vous !



Rencontre d'information virtuelle

Vous n'avez pas pu participer à la rencontre d'information du 17 juin dernier ?

Vous souhaitez en apprendre plus sur le fonctionnement du réseau dans votre région, sur le projet et sur les activités de consultation qui auront lieu en 2025 ?

Ouverte à tous et à toutes, cette rencontre d'information virtuelle vous aidera à mieux comprendre le projet qu'entame Hydro Québec dans la MRC Brome-Missisquoi. La présentation du projet sera suivie d'une période de questions.

Date : le mercredi 4 décembre 2024

Heure : 19 h

Inscrivez-vous ici :

www.icastpro.ca/op4fvy



Au plaisir de vous accueillir !

